



Terminplan zur Elbe- Wanderfahrt des SchülerRuderVereins am Rhein-Gymnasium

Wie in jedem Jahr plant der SchülerRuderVerein (SRV) auch in diesem Jahr eine Wanderfahrt und zwar diesmal auf der Elbe.

Als Etappen sind vorgesehen: Dresden - Meißen - Mühlberg - Torgau - Wittenberg - Aken - Magdeburg.

Zur Vorbereitung der Fahrt ist ein Bootsraumdienst für alle Teilnehmer verpflichtend, der auf 10 Stunden angesetzt ist. Der Bootsraumdienst findet im Anschluss an den Unterricht, an Wochenenden oder nach Absprache mit dem Vorstand des SRV statt.

Das Beladen des Bootsanhängers geschieht am Donnerstag, dem 12. Mai nach dem Unterricht. Am folgenden Tag werden die Boote nach Dresden transportiert, während die Schüler am Samstag, dem 14. Mai, mit der Deutschen Bahn nach Dresden reisen.

Die Rückreise und der Rücktransport der Boote nach Köln ist am Samstag, dem 21. Mai, vorgesehen. Am Sonntag, dem 22. Mai, wird der Bootsanhänger abgeladen; die Boote

werden gesäubert und an ihre alten Plätze verbracht. (stb)



Vorankündigung des Fördervereins

Im März werden die Mitgliedsbeiträge für das laufende Schuljahr eingezogen. Wir bitten alle Mitglieder, neue Bankverbindungen dem Geschäftsführer, Herrn Dr. Pötz, schriftlich mitzuteilen, um unnötige Kosten für Rückbuchungen zu vermeiden.

Die nächste **erweiterte Vorstandssitzung** findet am **21.04.** um 19:00 Uhr im Rhein-Gymnasium, Raum 005, statt; die **Mitgliederversammlung** mit der Wahl des neuen Vorstandes ist für den **10.05.** um 19:00 Uhr in der Lehrerbibliothek, vorgesehen. (pz)

Weitere Vorankündigungen

Mittwoch, 16.03.2005, **Unterrichtsschluss für alle SchülerInnen nach der 6. Stunde (Lehrerkonferenz)**

Donnerstag, 17.03.2005, **Känguru-Wettbewerb in der 1.- 2. Stunde unter Beteiligung von 81 SchülerInnen**

Dienstag, 05.04.2005, **Informationsveranstaltung zum Betriebspraktikum für SchülerInnen und Eltern der Jgst. 9 um 18.00 Uhr in der Aula**

Dienstag, 12.04.2005, **Informationsveranstaltung zur Oberstufe und Kurswahl für die Jgst. 10 (19.00 Uhr) und die Jgst. 11 (20.00 Uhr) in der Aula**

Veränderungen im Kollegium

Wie bereits in der letzten Ausgabe angekündigt, wurde das Kollegium mittlerweile verstärkt durch Herrn StR z.A. Volker Minger mit der Fächerkombination Deutsch/Sport.

Mit Beginn des Monats Februar haben im Übrigen als Studienreferendarinnen ihren Dienst angetreten Frau Jutta Buschmans (D/GE), Frau Vanessa Haberland (KU/IT), Frau Astrid Zielinski (BI/PH) und Frau Petra Zündorf (LA/GE). Für ihre Tätigkeit an unserer Schule wünschen wir ihnen viel Erfolg.

Übrigens: Durch die neue Studienordnung für die Lehramtsstudiengänge müssen die Studenten in weit größerem Umfang als bisher schulische Praktika nachweisen. Dies führt auch bei uns dazu, dass im Rahmen der Semesterferien (15.2. – 15.4.; Schuljahresbeginn – 15.10.) laufend ein bis zwei Praktikant/innen an der Schule tätig sind, die aber nur im Ausnahmefall eigenen Unterricht erteilen.

Festschrift

Die Festschrift, die - wie angekündigt - auch die Jahresschrift des Jahres 2005 ersetzt, befindet sich mittlerweile im Druck. Sie dokumentiert auf ca. 230 Seiten (Glanzdruck) das schulische Leben in Vergangenheit und Gegenwart und ist mit vielen interessanten Fotos ausgestattet, z.B. der Gesamtaufnahme von Schüler-

und Lehrerschaft im Hof (Dezember 2004)

Die nächste reguläre Jahresschrift wird als (rh)einblicke 2006 aller Wahrscheinlichkeit nach erst im November des nächsten Kalenderjahres erscheinen. Mithin entfällt für das kommende Schuljahr der übliche Abo-Beitrag im Rahmen der Elternpauschale.

Der Preis der Festschrift beträgt 10 Euro.

Projektwoche

Die Projektwoche wird - wie angekündigt - in der Zeit vom 26. bis 29. April stattfinden. Zur Wahl stehen 39 Projekte. Das Einschreibungsverfahren wird am letzten Schultag vor den Osterferien durchgeführt.

Die Präsentation der Projekte findet am Nachmittag des 29. April (13.00 - 15.00 Uhr) überwiegend im EG-Trakt des Neubaus sowie der Cafeteria statt. Dazu sind alle SchülerInnen und Eltern schon jetzt herzlich eingeladen. Auch am darauf folgenden Tag des Festaktes wird die Ausstellung noch zu sehen sein und zwar in der Zeit von 14.00 bis 15.30 Uhr. (Interessierte haben in dieser Zeit auch Gelegenheit, mit älteren Ehemaligen der Schule ins Gespräch zu kommen.)

Schuljubiläum

Aufgrund der begrenzten Zahl von Plätzen in der Aula ergeht eine offizielle Einladung zur Teilnahme am Festakt nur an die Pflegschaftsvorsitzenden und ihre StellvertreterInnen, an jeweils zwei Schülervertreter pro Klasse und natürlich an die

KollegInnen, Ehemalige sowie eine Liste ausgewählter Vertreter des öffentlichen Lebens.

Selbstverständlich sind Sie aber alle recht herzlich eingeladen zu unserer Abendveranstaltung an diesem Tag, dem 30.04.2005 (vgl. Rückseite), für die wir wegen des mit den Live-Bands und einem „Kölschen Büffett“ verbundenen finanziellen Aufwandes zwecks Kostendeckung Eintrittskarten zum Preise von 15 Euro verkaufen.

Um uns die Möglichkeit zu geben, uns rechtzeitig einen Überblick über die Größe der Veranstaltung zu beschaffen, bitten wir, vom Kartenvorverkauf über das Sekretariat Gebrauch zu machen.

Je nach Verfügbarkeit (aber ohne Garantie) werden weitere Karten noch an der Abendkasse angeboten.

Alle Leserinnen und Leser bitten wir, für dieses gesellschaftliche Ereignis bei Freunden und Ehemaligen des Rhein-Gymnasiums zu werben.

Rückblick: Experimentalvortrag

Auf ein erfreulich positives Echo stieß der am 24.02. in der Aula organisierte Experimentalvortrag von Dr. Heywang, der vor einem Publikum von über 100 interessierten SchülerInnen, Eltern und LehrerInnen sehr anschaulich die Dimensionen und die Problematik des Wassers von seiner Rolle im Körper bis hin zum Golfstrom präsentierte.

Für diese gelungene Veranstaltung, die den Traditionen des Rhein-Gymnasiums Rechnung trug, bedanken wir uns an dieser Stelle sowohl

beim Team der Organisatoren wie auch bei Herrn Dr. Heywang selbst und hoffen auf eine Fortsetzung dieses vielversprechenden Ansatzes.

Festkonzert Movie – motion – music goes Hollywood

Eines der besonderen Ereignisse des Jubiläumsjahres nach „Fremdeln“, BASTA und „Chemie des Wassers“ war das Konzert vom 11. März. In unserer gut besuchten Aula wurde das Publikum mit einem bunten Programm unter Beteiligung des Orchesters und des gemeinsamen Chores von Mülheim und Nippes konfrontiert, das „Musik mit und in bewegten Bildern“ in geschickter Mischung aus Populärem und Anspruchsvollem präsentierte. Wie seit nunmehr 12 Jahren überzeugte v.a. das Orchester, ergänzt durch Mitwirkende anderer Schulen, mit dynamisch-schwungvollen Beiträgen und zarten Tönen. So fingen die Solisten Falk Schumacher (Violine) und Claudia Hammes (Flöte) sensibel die melancholische Stimmung des Hauptthemas aus „Schindlers Liste“ ein.

Ein weiterer Höhepunkt war das „Musical“ Rustie Movie, in dem die Mitwirkenden viel Talent für theatralische Effekte zeigten.

Eine besondere Herausforderung stellte Chaplins „Vagabund“ dar, zu dem das Orchester die Musik des Kölner Komponisten Bernd Schumann beisteuerte. Obwohl die Szenerie auf der Leinwand unerbittlich weiterlief, gelang es den 30 Musikern unter Leitung von Rainer Prinz, den Schlussakkord exakt „at THE END“ zu platzieren.



Treffen wir uns wieder bei

**Programm,
Big Band, Tri-Eau de Cologne,
Gesprächen, Lifemusik,
Tanz in den Mai,
Kölschem Bufett, ...**

**Ein Jubiläumsabend
für die Ehemaligen und Freunde des**

Rhein-Gymnasiums

am Samstag, dem 30.4.2005,

ab 19.30 Uhr in der Aula (Einlass: 19.00 Uhr)

**Wir bitten um Vorbestellung der Karten (Zum Preis von 15,00 €) über das Sekretariat
der Schule Tel.: 0221/6401667**